

Artikel vom 13.07.2019

CSU ehrt Gemeinderat Andreas Lindinger

## 25 Jahre Mitgliedschaft in der CSU



Bild: privat

### Neuhaus am Inn

Für 25 Jahre Mitgliedschaft in der CSU wurde Andreas Lindinger (l) von CSU-Vorsitzenden Stephan Dorn (r.) geehrt. Der selbstständige Heizungsbauer hat 1996 erstmals für den Gemeinderat kandidiert. Seit 2002 gehört er ununterbrochen dem Gremium an. Bedingt durch seinen Beruf ist er bei Baufragen ein wichtiger Ansprechpartner.

Bekannt ist er auch als Mitglied der „Schwaiger Buam“. Die Band, die zum Beispiel zu Bundesligazeiten von 1860 München von Karl-Heinz Wildmoser zu den Tagen der offenen Tür bei den Löwen verpflichtet wurde, ist fast vollständig Mitglied der Neuhauser CSU.